

# Collision mortelle à Bourail

[Voter4](#)

Publié le lundi 03 septembre 2012 à 03H00



Le véhicule a heurté un arbre, du côté droit de la route.

Photo D.R

Il était âgé de 25 ans seulement. Et comme des centaines d'autres avant lui, sa vie s'est brutalement arrêtée au cours d'un accident de la route. Ce jeune homme, a priori originaire de Yaté, était l'un des passagers d'un fourgon circulant sur la route provinciale 20, à Bourail. Aux environs de 7 heures du matin, le véhicule et ses cinq personnes à bord, emprunte donc cette voie joignant Poé à la Roche-Percée. À la sortie de la ligne droite, près de la propriété du Gabé, le véhicule n'a pas bien négocié la courbe. Et a fini sa course contre un arbre. D'après les premiers éléments de l'enquête relevés par les gendarmes de la brigade de la commune, la chaussée devenue glissante en raison de la pluie tombée et une vitesse supérieure aux 90 km/h autorisés seraient à l'origine de la perte de contrôle du véhicule.

**Drame.** Des tests de dépistage d'alcoolémie ont également été pratiqués sur le conducteur et les autres passagers. On n'en connaît pas encore les résultats. Deux autres personnes ont été blessées au cours de cet accident, mais a priori sans gravité. Ce drame porte à trente-trois le nombre de personnes décédées des suites d'un accident de la route depuis le début de l'année.

C.L